

## **ACTA DE SESIONES DEL CONSEJO DE FACULTAD DE INGENIERÍA 2025-I**

### **01 Acta Consejo de Facultad - Arequipa, 14 de marzo de 2025**

#### **ACUERDOS:**

1. Presentación de nuevo representante de docentes

CF 001 El decano de la facultad de Ingenierías y Arquitectura presentó al nuevo representante de docentes de la Facultad, el profesor Henry Luis Torres Calcin.

2. Presentación del nuevo representante de estudiantes

CF 002 El decano de la facultad de Ingenierías y Arquitectura presentó al nuevo representante de estudiantes de la Facultad, el estudiante Patrick Jefferson Gonzales Fernandez

3. Cronograma de actividades 2025-I

CF 003 El decano informó sobre las actividades programadas para el ciclo 2025-I, las cuales fueron aprobadas por el consejo de facultad.

4. Ceremonia de imposición de cascos para los estudiantes de las carrera de Ingeniería Industrial y Arquitectura

CF 004 El decano informó que se realizará la imposición de cascos para los nuevos estudiantes de Ing. Industrial y Arquitectura, la gestión estará a cargo del Prof. Alonso Portocarrero, coordinador de la carrera de Ingeniería Industrial y la carrera de Arquitectura.

5. Informe sobre reunión con Universidad La Salle Medellín

CF 005 El decano informó que se sostendrán reuniones con la Universidad La Salle de Medellín para evaluar la viabilidad de establecer un acuerdo de doble titulación con dicha institución."

6. Informe sobre reunión con egresados - HACKATÓN

CF 006 El decano informó sobre una reunión sostenida con un grupo de egresados que ha fundado una empresa interesada en organizar un hackatón.

#### 7. Creación del programa de Tutoría

CF 007 El decano informó sobre la implementación de un nuevo Programa de Tutoría, en el que se ha designado a cuatro docentes que trabajarán directamente con los estudiantes. La profesora Maribel Quiroz Pilco será la tutora de la carrera de Ingeniería de Software

#### 8. Resultados del curso de programación realizado en el verano 2025

CF 008 El decano de la facultad informó que el curso de programación fue todo un éxito, cumpliendo así con lo propuesto.  
El coordinador informó sobre la posibilidad de realizar un curso llamado “Lenguaje de programación II.

#### 9. Sistema de control docente

CF 009 El Jefe de departamento, Mag. Ing. Richart Escobedo, informó sobre el nuevo sistema de control docente aplicado en la universidad.

#### 10. Propuesta de uso de programa CISCO

CF 010 El coordinador de la carrera de Ing. Software, Dr. Ing. Yasiel Perez, informó sobre el reconocimiento de CISCO que recibió la carrera de Ingeniería de Software. Además, presentó la propuesta de ofrecer cursos bajo el uso de la plataforma CISCO y AWS. Disponible al público en general. Se acordó realizar un informe sobre la viabilidad de llevar a cabo el programa CISCO y AWS autodidacta.

#### 11. Informe sobre acreditación de la carrera

CF 011 El decano de la facultad informó que se tiene previsto acreditar la carrera de Ingeniería de Software. Se propondrá la creación de una comisión para la acreditación.

### **02 Acta Consejo de Facultad - Arequipa, 15 de abril de 2025**

## **ACUERDOS:**

1. Ceremonia de imposición de cascos.

CF 001 El coordinador de las carreras de Arquitectura e Ing. Industrial informó que se realizó la Ceremonia de Imposición de Cascos a los alumnos de Arquitectura y Urbanismo; y a los alumnos de Ingeniería Industrial el día viernes 4 de abril del presente año.

2. Registro de actividades programadas para el ciclo 2025 I.

CF 002 El Decano solicita que los coordinadores y director de departamento que mantengan al día el drive de las actividades académicas.

3. Proyecto Hackaton

CF 003 El coordinador de la carrera de Ing. de Software, informa al consejo que está organizando una hackathon con la participación de alumnos y profesores de la misma.

4. Evaluación de docentes.

CF 004 El director de departamento informa que Vicerrectorado está solicitando una visita inopinada a todos los profesores con la finalidad de evaluar la enseñanza que están impartiendo, la cual se debe realizar por lo menos una vez por ciclo.

5. Visitas académicas de estudiantes de Ingeniería Industrial

CF 005 El Decano solicita que el coordinador de la carrera de Ingeniería Industrial programe para los estudiantes visitas técnicas a empresas de la localidad.

## **03 Acta Consejo de Facultad - Arequipa, 14 de mayo de 2025**

1. Seguimiento a egresado de la carrera de Ing. de software

CF 001 El Decano propone la creación de un WA de egresados con la finalidad de mantenerlos en contacto. Asimismo, comunicar sobre las

posiciones que ocupan laboralmente los egresados de la carrera y organizar charlas sobre centros laborales y la realización de convenios con empresas privadas con el fin de ofrecer prácticas pre profesionales a los estudiantes próximos a egresar.

2. Registro de títulos profesionales

CF 002 El Decano informa sobre el libro de actas de la facultad.

3. Contratación de docente de Química

CF 003 El coordinador Ing. Alonso Portocarrero, informó sobre el trabajo que se viene desarrollando con el profesor designado para dictar el curso de Química Industrial el próximo ciclo, el cual también se encuentra desarrollando las guías de práctica para el laboratorio.